

Antrag Nr. 25-O-03-0010
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Orange The World (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn möge beschließen:
Eine der orangenen Bänke, die die Stadt Wiesbaden zusammen mit dem Zonta-Club Wiesbaden im März in Wiesbaden im Rahmen der weltweiten Kampagne Orange The World als Zeichen gegen Gewalt an Frauen ausgebracht hat, auch auf dem Wallufer Platz aufzustellen.

Begründung:

Der Zonta-Club Wiesbaden möchte bis zum 25. November neben den bereits platzierten noch weitere orange Bänke in der Stadt installieren. Auch wir im Viertel wollen ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Frauen setzen.

Wiesbaden, 14.04.2025